
表
紙
写
真
の
ご
紹
介

今
回
の
表
紙
写
真
は
、
倭
文
保
育
所
と
佐
良
山
幼
稚
園

と
西
幼
稚
園
の
子
ど
も
た
ち
を
撮
影
し
ま
し
た
。

倭
文
保
育
所

通
園
し
て
い
る
子
ど
も
た
ち
は
66
人
。
撮
影
当
日
は
４

歳
、
５
歳
ク
ラ
ス
34
人
が
、
満
開
の
桜
の
木
の
ほ
と
り
に

あ
る
す
べ
り
台
に
集
合
し
て
く
れ
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
季

節
が
ど
ん
ど
ん
暖
か
く
な
る
に
つ
れ
て
、
保
育
所
の
み
ん

な
、
こ
の
す
べ
り
台
で
元
気
い
っ
ぱ
い
に
遊
ん
で
ね
。

佐
良
山
幼
稚
園

通
園
し
て
い
る
子
ど
も
た
ち
は
11
人
。
撮
影
時
は
太
陽

の
暖
か
い
日
差
し
の
中
、
い
つ
も
元
気
い
っ
ぱ
い
に
遊
ん

で
い
る
園
庭
の
遊
具
を
囲
ん
で
パ
チ
リ
と
１
枚
。
新
し
く

入
園
し
た
お
友
達
と
み
ん
な
一
緒
に
、
楽
し
く
元
気
に
遊

ん
で
ね
。

西
幼
稚
園

通
園
し
て
い
る
子
ど
も
た
ち
は
９
人
。
撮
影
は
園
庭
に

み
ん
な
一
緒
に
集
ま
っ
て
、
大
事
に
育
て
て
い
る
花
々
を

並
べ
て
ハ
イ
チ
ー
ズ
。
み
ん
な
の
笑
顔
も
花
と
同
じ
く
ら

い
元
気
い
っ
ぱ
い
に
咲
い
て
い
た
よ
。
み
ん
な
と
仲
良
く

遊
ん
で
ね
。

本
会
議
は
公
開
さ
れ
て
お
り
、
市

民
の
方
を
は
じ
め
、
ど
な
た
で
も
見

た
り
聞
い
た
り
す
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。 

次
の
本
会
議
は
６
月
に
開
催
予
定

で
す
。

本
会
議
の
傍
聴
を
希
望
さ
れ
る
方

は
、
議
会
事
務
局
へ
お
問
い
合
わ
せ

く
だ
さ
い
。

議
会
を

傍
聴

し
ま
せ
ん
か

リニューアルした「市議会だより」に
ご意見をお寄せください

広報調査特別委員会では、市議会だよりの紙面のリニューアルに取り組んでいます。この７１
号から７４号までの間、さまざまなタイプの紙面づくりに取り組み、各号の記事の内容や読みや
すさなどについて、市民の皆さんからの感想やご意見をいただきながら、今後の紙面づくりの参
考にしたいと考えています。
次の３つの項目について、郵送、ＥメールまたはFAXで議会事務局までお送りください。
皆さんの感想をお待ちしています。よろしくお願いいたします。

質問１　　７１号の記事の中で、一番印象に残った記事は？
質問２　　７１号全体をお読みになっての感想
質問３　　津山市議会の活動に対するご意見やご要望など

多数のご意見をお待ちしています
よろしくお願いいたします

郵送

Ｅメール

〒708-8501　岡山県津山市山北520番地
　　「津山市議会　議会だより感想」

宛でお送りください

gikai@city.tsuyama.okayama.jp
※Ｅメールの題名を
「議会だより感想」としてお送りください宮

地
市
長
に
と
っ
て
２
期
目

の
始
ま
り
で
す
が
、
市
議
会
だ

よ
り
も
新
し
い
感
覚
を
と
、
今

回
か
ら
レ
イ
ア
ウ
ト
な
ど
大
幅
に
変
更
し
ま
し
た
。
市
民

の
皆
さ
ん
、
い
か
が
で
し
ょ
う
か
・
・
・
読
ま
れ
て
の
感

想
を
お
寄
せ
下
さ
い
。（
弘
）

宮
地
市
長
が
再
選
を
果
た
し
て
の
議
会
。「
初
心
を
忘

れ
ず
市
民
目
線
で
が
ん
ば
り
た
い
」
と
の
所
信
だ
っ
た
。

議
員
の
我
々
も
今
一
度
初
心
に
返
っ
て
新
鮮
な
気
持
ち
で

議
会
活
動
に
取
り
組
み
、
ま
と
ま
り
が
あ
り
市
民
に
信
頼

さ
れ
る
議
会
で
あ
り
た
い
。（
憲
）

編
集
後
記

広
報
調
査
特
別
委
員
会

委
員
長 

末
永
弘
之
　
副
委
員
長 

安
東
伸
昭

 

秋
久
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田
康
弘
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安
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典

 

黒
見
節
子
　
竹
内
靖
人
　
吉
田
耕
造

FAX
0868-32-2160

つやま市議会だよりは、環境保護のため再生紙と大豆油インキを使用しています。読み終えた後はリサイクル（雑紙）
にご協力ください。


